

Ich wähle Markus Haas wieder in den Gemeinderat, weil ich voll darauf vertrauen kann, dass er sich im Amt, wie in den letzten vier Jahren bereits, mit viel Herzblut für Wettingen und seine Einwohnerinnen und Einwohner engagieren wird. Dies, indem er sich gerne und mit einem ganzheitlichen und realistischen Blick für ein lebendiges und lebensfrohes Wettingen einsetzt. Ein Wettingen in dem er, wie viele andere auch, verwurzelt ist, gerne lebt, arbeitet und seine Freizeit verbringt.

An Markus gefällt mir, dass er Aufgaben geerdet und zielorientiert anpackt und dass er kein Theoretiker ist. Ebenso mag ich, dass er eine gute kollegiale Zusammenarbeit im Gremium Gemeinderat pflegt und schätzt, sowie, dass er ehrlich und authentisch ist und sich nicht für das Amt verbiegt.

Was ihn zudem qualifiziert, ist nicht einfach seine Laufbahn, sondern, dass er sich wichtige Zusatzkompetenzen und nötiges Grundlagenwissen für sein Ressort mit viel Engagement angeeignet hat. Kontinuität heisst hier, dass er seine Arbeit weiterführen kann, darum hat er meine Stimme.

*Fränzi Widmer, ehem. Einwohnerrätin Wettingen/Forum5430*